
 

竹崎カニが給食に登場!! 
うまかもん給食 10/11(水) 

 

「たら産
さん

うまかもん給食」は毎年
まいとし

３回実施
じ っ し

され

ており、これまでもみかんや豚肉
ぶたにく

など太良町の特
とく

産品
さんひん

を給食でいただいてきました。今回は、何と

「竹崎
たけざき

カニ」が給食に初登場
はつとうじょう

しました。カニ飯
めし

や

カニみそ汁
しる

ではなく、竹崎
たけざき

カニが太良
た ら

町内
ちょうない

の

小 中
しょうちゅう

学生
がくせい

全員
ぜんいん

に一人
ひ と り

１杯
はい

ずつ提
てい

供
きょう

されたので

す。カニが食
た

べられない生徒たちには代替食
だいたいしょく

とし

てハンバーグが準備
じゅんび

されました。（こちらもとて

も美味
お い

しかったそうです。） 

 生徒たちは事前
じ ぜ ん

にカニの食べ方の動画
ど う が

（太良

町旅館
りょかん

組合
くみあい

制作
せいさく

）を見て当日
とうじつ

を迎
むか

えました。給食

時間になると、食
しょっ

缶
かん

にあふれんばかりの竹崎
たけざき

カニ

が一人ずつに配
くば

られ、太良町
たらちょう

旅館
りょかん

組合
くみあい

からボラン

ティアで来られたお二人
ふ た り

から食べ方を指南
し な ん

して

いただきながらカニを食
た

べました。 

 
 

その日のうちにアンケート(タブレット)を実施
じ っ し

しました。その結果
け っ か

からは、うまかもん給食で

竹崎
たけざき

カニを食
た

べたことは、生徒たちにとってかな

り好
こう

評
ひょう

だったようです。（回答
かいとう

生徒
せ い と

数
すう

９６名） 
 

Ｑ竹崎カニの味についてどう感じましたか？ 

・とてもおいしかった（６８） 

・まあまあおいしかった（１６） 

・普通だった（３） 

・あまりおいしくなかった（２） 

Ｑ竹崎カニを学校給食で食べることについてどう思いますか？ 

・とても良い取組だと思う（３３） 

・良い取組だと思う（３７） 

・特に感じない（１７） 

・あまり良い取組だとは思わない（４） 

Ｑ再び学校給食で竹崎カニを食べたいと思いますか？ 

・ぜひ食べたい（３０） 

・もう一度食べてみたい（２５） 

・どちらとも言えない（２５） 

・あまり食べたくない（１０） 

学校教育目標：「郷土を愛し、自ら学び、仲間とともに伸びる生徒の育成」 
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 返信欄  (表面) 通信のご感想、本校へのご質問やご意見などお聞かせ下さい。「見ました」だけでも結構です。 

 

給食で丸々１杯食

べられたのにはびっくり！

特別感がありました。 

○私は、カニを初めて食べて、身がのっていて美味しかったで

す。けど、味噌が少し時間がかかりました。（１年） 

○私はカニがこんなにも大きくてびっくりしたし、匂いが予想以

上に香りました。（１年） 

○私はカニがこんなにも大きくてびっくりした。自分には合わな

かったけど新鮮な竹崎カニを食べる機会がほとんどないと思

うので味わって食べました。（２年） 

○旅館組合の方がとても分かりやすく教えてくれた。（３年） 

○肺の部分は食べれないと分かった。身やみそがいっぱい入っ

てて美味しかった！（３年） 



 

2 週間前から１０月２５日(水)の文化発表会に向
む

けて全校
ぜんこう

制作
せいさく

（モザイクアート）、合唱
がっしょう

練習
れんしゅう

など

が始
はじ

まっています。今年度はコロナの 5類
るい

移行
い こ う

によ

り〝通常
つうじょう

〟の活動ができています。保護
ほ ご

者
しゃ

の皆様
みなさま

にも当日
とうじつ

の参観
さんかん

の制限
せいげん

はございません。生徒たち

は、実行委員会（大鋸
おおのこ

勇仁
は や と

実行委員長、下平
しもひら

莉
り

央
お

副実行委員長）を中心に文化
ぶ ん か

の秋
あき

を彩
いろど

っていきま

す。文化発表会はいよいよ明後日
あ さ っ て

が本番
ほんばん

です。 

 

いのちの教育  10/19(木) 
佐賀市で長年

ながねん

助産師
じょさんし

をなさっている津上
つ が み

泰子
や す こ

様

を講師
こ う し

にお招
まね

きして、「生命
せいめい

誕生
たんじょう

について」と題
だい

した講演会
こうえんかい

を実施
じ っ し

しました。動画
ど う が

や図
ず

を見せて生
せい

命
めい

誕生
たんじょう

から胎児
た い じ

の成長
せいちょう

について、生
せい

と性
せい

につい

てなど、時折
ときおり

生徒たちに問
と

いかけ、考えさせなが

らお話
はなし

をしていただきました。「あなたの命
いのち

は

どこにあるの？」と聞かれた

生徒たちは、考えたこともな

かったという様子
よ う す

で、心
しん

臓
ぞう

？

頭
あたま

？という反応
はんのう

でした。

津上
つ が み

先生
せんせい

が「命
いのち

は、頭
あたま

から

足
あし

の指
ゆび

の先
さき

まですべてが命
いのち

 

 

 

なの。だから体
からだ

のどこかが痛
いた

いと感
かん

じた時は命
いのち

が傷
きず

ついているのよ。」とおっしゃいました。 

また、６名の生徒が妊婦
に ん ぷ

体験
たいけん

をしました。約
やく

10

㎏のリュックを上半身
じょうはんしん

に着
つ

けて、講演会
こうえんかい

の間
あいだ

じ

ゅう体育館のフロアに座
すわ

って話を聞きました。 

 

 返信欄  (裏面) 生徒氏名（  ）年（  ）組（               ） 
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※学校ホームページには学校からのお知ら

せや教育活動などを掲載しています。 

モザイクアート制作中 

学級ごとの合唱練習 

今、この何気なく過ごしている瞬間も産まれるという

奇跡なくしては成り立たなかったと思うと、自分が今生き

ている時間はとても大切なものであると分かりました。そ

して、その奇跡を今思わせてくれているお母さんに感謝

をしたいです。今日、実際に胎児と同じくらいのリュックを

つけていましたが、たったの数十分でも想像以上にきつ

かったです。さらに重たくなる中で、これを数ヶ月という苦

労は想像するだけでも伝わってきますが、全てを分かった

気でいてはいけないと思いました。これらのことをふまえた

上で、妊婦さんにも接していきたいと思いました。今回の

お話から学んだ自分は数億分の１の存在、妊婦さんに

は想像を超えるほどの苦労があるということを忘れないよ

うに過ごしていきたいと思いました。（竹下敦己） 

僕は、いのちの教育を受けてみて、一人一人が生ま

れてくるまでがどれだけ大変だったか分かりました。特に、

高校サッカーで、８０～９０人の部員の中からエース

ナンバーをもらった話です。１０番をもらったことより、一

人一人が元気に生まれてくる方がすごいと言っていたの

を聞いて、初めて一人一人が元気で健康に生まれてく

ることがすごいことが分かりました。一人一人を産むお母

さんがとても大変だと分かったので、お母さんに感謝の気

持ちを伝えたいです。（海田純矢） 

津上先生と妊婦体験をした生徒たち 


